

くまがみね

学校だより
2023 (令和5) 年5月31日
福山市立熊野小学校



児童の主体的な学びへ… 校内授業研究

本校では、今年度も教材研究を中心とした校内研修体制をつくり、子ども主体の学びづくりに向けて、研修を重ねています。

これまでに、6年生が国語科で、4年生が算数科でそれぞれ授業研究を行いました。教師の発問に挙手をして答える「一問一答式」の授業スタイルではなく、児童のつぶやきを大切にしながら学習を進めていくスタイルでした。どちらの学年も、学習を通してつきたい力を、教師と児童が共有できており、児童が真剣な表情でよく考えている姿が印象的でした。



運動会 … 3年ぶりの開催、地域のみなさまにも感謝

前日から当日の早朝まで雨が降り続き、開催が危ぶまれましたが、地域のみなさまのご協力のもと、予定通り実施することができました。グラウンドにできた水たまりの水をスポンジや雑巾で吸い取り、新しい土を入れ、整地しました。この作業がなければ、運動会はできませんでした。早朝から集まって作業をしてくださった地域のみなさま、保護者のみなさま、ありがとうございました。



熊野町「^{じょうこくじ}常国寺」から歴史が動いた！？ ～ 6年生「史跡めぐり」～

福山市文化観光振興部長の岩本信一郎様をゲストティーチャーにお招きし、地域の歴史について学びました。室町幕府将軍 足利義昭が都を追放されて、備後(鞆)へ逃げのびてきたこと。その期間、常国寺にも滞在していたことなど、興味深いお話を聞きました。今後、現地へ視察に行く予定です。今回の学習を実施するにあたって、熊野学区まちづくり推進委員会には、歴史ガイドの手配や貸切バスの費用を負担していただくなど、大変お世話になっております。ありがとうございます。

欠席、遅刻、早退の連絡について ～安心・安全な学校であるために～

○病気等で欠席や遅刻をする場合

→当日の朝 (7:45～8:15) 電話連絡をしてください。

○早退する場合

→体調不良等で学校からお迎えの連絡をする場合があります。そのときは、確実に引き渡しができるように、保護者の方に保健室か職員室へ来校していただきます。同様に、通院等で早退の予定があるときも、約束の時刻に、保健室か職員室へご来校ください。

※ 子どもさんをお預かりしている学校としては、学習活動が行われている間、一人一人の児童がどこで何をしているのかを確実に把握しておく必要があります。

朝、家は出たのに登校していない。あってはならないのですが、登校途中で事故に遭う可能性もあります。同様に、早退の場合も、教室は出たが、迎えに来た保護者のところに着いていない。途中で何かあったのかと心配になります。

このような事態が起こる前に、様々な状況を想定しながら、できる限りの対応を行ってまいります。保護者のみなさまのご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。